



Estadística de mercancías y pasajeros

La carga transportada en el Aeropuerto de Vitoria crece un 9,6% en el primer trimestre

- Cerca de 38.000 pasajeros utilizaron los vuelos regulares y chárter en los tres primeros meses del año

9 de abril de 2018

El tráfico de mercancías del Aeropuerto de Vitoria ha alcanzado las 15.597 toneladas en el primer trimestre del año. La carga transportada ha aumentado por tanto un 9,6% respecto al mismo periodo de 2017. En marzo, el volumen de carga ha descendido un 1,7%, hasta 5.428 toneladas, respecto a marzo de 2017.

Cabe destacar que este año la operativa especial de Semana Santa tuvo lugar entre el 28 de marzo (miércoles) y el 2 de abril (lunes), mientras que el pasado año se desarrolló íntegramente en abril.

Las operaciones (aterrizajes y despegues), también han crecido en marzo, en este caso un 14,7%, hasta los 757 movimientos. En los tres primeros meses del año se acumulan 2.306 operaciones, un 41,2% más.

Las instalaciones cargueras de Foronda reciben mercancías a diario en vuelos regulares desde varios aeropuertos europeos, como es el caso de Adolfo Suárez Madrid-Barajas, Lisboa, Leipzig, Sevilla, Bérgamo o East Midlands, entre otros.

En cuanto al tráfico de pasajeros, se ha multiplicado de forma muy considerable respecto al mismo mes de 2017. En marzo han viajado 13.905 pasajeros desde la infraestructura alavesa. Desde el comienzo del año ya acumula 37.899 pasajeros.